



ÉGLISE CATHOLIQUE  
EN CHARENTE  
Diocèse d'Angoulême

---

Marthe et Marie

---

## MARTHE ET MARIE

**Marthe est accaparée** par tous les soucis de la vie, mais aussi, et heureusement, par le désir de bien accueillir Jésus. **Elle s'agit**, elle craint de ne pas réussir, elle cherche comment faire pour mener à bien ce qu'elle a commencé d'entreprendre. Elle est pour nous un exemple d'hospitalité, de service et de fidélité.

**Marie est assise** aux pieds du Seigneur. Elle écoute sa Parole. Elle ne dit rien. Elle ne fait rien. Elle aime. Elle se laisse aimer. Elle n'a qu'un but : ne rien perdre de l'enseignement du Seigneur.

**"Marie a choisi la meilleure part !"**

Elle est pour nous une vraie lumière, un guide précieux qui nous ouvre un chemin de prière et de profond repos en Dieu.

Il y a des jours où l'on rêverait que le monde s'agite un peu pour trouver enfin de vraies solutions à la crise du terrorisme, au drame récurrent de la violence, de la faim et de la misère. Et que l'on puisse enfin croire que la fraternité est possible entre les races, les cultures, les religions.

Et il y a des jours où l'on se dit qu'il serait urgent de s'asseoir, urgent de se mettre en silence à l'écoute de la vraie Sagesse que le Créateur a inscrite secrètement au plus intime de nos coeurs, et ainsi de cesser de croire à notre force, à nos moyens humains, à notre richesse ou à notre pouvoir.

L'urgence pour nous est d'apprendre à aimer.

Aimer comme Marthe, dans sa générosité à servir, sans limite. Aimer comme Marie, dans son silence et son attention à la Présence. Aimer en s'oubliant totalement soi-même et devenir un seul cœur avec Jésus tout à Dieu, tout aux hommes.

